横浜市ミニバスケットボール連盟所属の指導者様

横浜市ミニバスケットボール連盟 理事長 星 雅博

## 現代に求められているコーチ像を目指して

日頃から本連盟に対し、ご理解ご協力ありがとうございます。

コロナ禍を経て、各地区で活動が活発になるにつれ、JBAの暴力行為等通報窓口や本連盟への相談は増加傾向にあり、その対応に多忙を極めております。

かねてより、JBAが掲げる「クリーンバスケット、クリーン・ザ・ゲーム~暴力暴言根絶~」のもと、本連盟では暴力や暴言のない全ての競技者が楽しく安心してミニバスケットボールに打ち込める、健全なミニバスケットボール環境の整備に向け努力しているところです。しかしながら、実際には練習中や試合中のコーチによる不適切な指導が散見されているようです。

そのため、子どもたちの自信や意欲の喪失、自尊心の低下を招き、精神的に追い詰められてしまうケースも報告されております。

つきましては、様々な資料から「現代に求められているコーチ像」に関する資料の URL を載せましたので、ご参照ください。

私たちは子どもたちのために学び続けなければいけないことがご理解いただけると思います。

以下、参考資料です。

参考 JBAからの新メッセージ「クリーンバスケット、クリーン・ザ・ゲーム~暴力暴言根絶~|発表のお知らせ

http://www.japanbasketball.jp/integrity/49024

参考 インテグリティーの観点からU 1 2 カテゴリーのコーチに求められる行動指針 <a href="http://www.japanbasketball.jp/wp-content/uploads/JBAU12Guidelines\_ver1\_02.pdf">http://www.japanbasketball.jp/wp-content/uploads/JBAU12Guidelines\_ver1\_02.pdf</a>

参考 バスケットボールファミリー宣言と暴言窓口

(神奈川県バスケットボール協会サイト内)

https://www.kanagawabk.or.jp/news/-jba.html

参考 暴言暴力の根絶を目指して~日本バスケットボール協会~

http://www.japanbasketball.jp/wp-content/uploads/08\_U12-Block-DC2021-05.pdf

常に学び続け

子どもたちと一緒に成長していきましょう!